



"Son unos corruptos", afirma Sheinbaum

# Niegan "persecución política" hacia panistas

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

**L**a Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, negó que haya una persecución política de parte de su administración en contra del Partido Acción Nacional (PAN) y dijo que algunos integrantes de este partido "son unos corruptos".

Ayer, la mandataria capitalina señaló que las investigaciones por el denominado Cártel Inmobiliario, por las que la semana pasada la Fiscalía obtuvo un orden de aprehensión en contra del exalcalde de Benito Juárez y coordinador de los diputados locales del PAN, Christian Von Roehrich, son por corrupción.

## EL DATO

**EL PASADO** jueves, la Fiscalía capitalina dio a conocer que obtuvo un orden de aprehensión en contra del coordinador del PAN en el Congreso local, Christian Von Roehrich.

"Son unos corruptos, aquí no hay persecución política, es un asunto de corrupción, o sea, 264 pisos ilegales, contratos con empresas fantasma, ¿dónde está la persecución política? Se llama corrupción", dijo.

En conferencia de prensa, la mandataria señaló que lo que buscan los panistas cuando alegan persecución política es "tapar sus corruptelas", las cuales, advirtió "están a la luz de todo el mundo".

"Imagínense si sobre la corrupción la Fiscalía estuviera haciendo cálculos políticos. Cero impunidad, eso es lo que pide la ciudadanía, cero impunidad a la corrupción, entonces ellos quieren tapar sus corruptelas, pues no, están a luz de todo el mundo", expresó.

De manera casi simultánea a las declaraciones de la Jefa de Gobierno, representantes del PAN, alcaldes y diputados locales y federales exigieron que se den a conocer las carpetas de investigación

**LA JEFA** de Gobierno señala que con investigación inmobiliaria se busca "cero impunidad"; dirigente del PAN pide a la Fiscalía que informe de carpetas contra militantes azules



LA MANDATARIA capitalina, durante la conferencia de prensa realizada ayer.

que se han abierto en contra de militantes de ese partido.

**PANISTAS RECLAMAN.** A las afueras de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) y entre gritos de "no estás solo", los panistas externaron su apoyo a Christian Von Roehrich tras la emisión de una ficha de búsqueda en su contra.

El presidente del partido en la capital, Andrés Atayde, advirtió que ante el crecimiento "sostenido" del PAN en la Ciudad de México tras las elecciones de 2021, el gobierno local se ha dedicado a la persecución política y al "uso selectivo de la justicia".

"Es un burdo intento definitivamente de querernos hacer a un lado" rumbo a las elecciones de 2024.

"La justicia debe aplicarse para todas y para todos, pero también la justicia debe aplicarse por igual para todas y para todos, sin conveniencia a ningún proyecto político", dijo.

El representante partidista advirtió que la Fiscalía capitalina es "una casa que genera desconfianza", pues acusó que "por el simple hecho de ser oposición y de pensar diferente, muy probablemente todos estamos siendo observados, investigados y víctimas de fabricación de delitos", por lo que pidió que se les dé acceso a las carpetas de investigación sobre cada uno de los personajes de la oposición.

En su turno, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, advirtió que en la ciudad se ha convertido "prácticamente en un delito" pensar distinto a las autoridades.